Noailles

Les Jeux intervillages se préparent

PAYS NOAILLAIS Le 17 avril, les représentants des cinq différentes communes ont passé en revue les jeux d'eau et l'organisation de cette première édition programmée le 18 mai à Hermes.

a date approche et les organisateurs de ces jeux intervillages qui auront lieu le samedi 18 mai sont au top de la créati-vité et de l'ingéniosité pour proposer aux nombreux visiteurs attendus un grand moment d'animation, avec bien sûr la pointe du chauvinisme villageois qui permet la compétition. Ce mercredi 17 avril encore les organisateurs de Hermes, Berthecourt, Ponchon, Ste Geneviève et Noailles se sont retrouvés au parc de la fraternité à Hermes, futur lieu des réjouissances, pour tester certains des jeux et voir leur faisabilité. Ont été passés en revue les jeux d'eau, la course des garcons de café, et le tir a la corde, etc., ces gentils organisateurs poussant même leur scrupulosité jusqu'à tester eux-mêmes, « en vrai » certaines épreuves ! Bel exemple de conscience professionnelle.

UNE MISS PRÉSENTE LE 18 MAI

Chaque détail de chaque animation a fait l'objet d'une revue de détail approfondie, qui devrait assurer le plein succès de la

Cinq communes y participeront le 18 mai

Les jeux

« Intervillages » se dérouleront à Hermes, au parc de la Fraternité, le 18 mai prochain. Cinq communes participeront à cette première : Ponchon, Berthecourt, Noailles, Hermes et Sainte-Gene-



journée. Même Grégory Palandre, maire d'Hermes, est venu apporter son soutien aux valeureux testeurs, peut-être espérait-il aussi croiser Miss Picardie 2018, mais hélas Assia Kerim qui porte si joliment ce titre ne sera présente que pour la journée officielle, soit le 18 mai ! Elle y assurera une séance d'autographes et de photographies.

RIEN N'A ÉTÉ LAISSÉ AU HASARD

Choix des emplacements, durée des épreuves, chronométrage, arbitrage, tous les sujets ont été passés en revue, des discussions serrées parfois ont eu lieu mais tous ont avant tout en tête le désir de réussir une belle journée d'animation dans notre bassin de vie, et il faut saluer cette initiative des



Mission de reconnaissance et tests des jeux pour les représentants des communes participant aux jeux.

comités des fêtes de ces villages, tous particulièrement motivés et actifs, qui assurent tout au long des années des opérations d'animation très appréciées.

très appréciées.
N'oubliez pas : Samedi 18 mai, à Hermes, à partir de 14h (mais la buvette et la restauration seront ouvertes un peu avant) et les inscriptions aux jeux sont encore ouvertes, il suffit d'aller dans une des mairies concernées.

Les œufs n'avaient aucune chance d'y échapper ...



PAYS NOAILLAIS

Pâques ne va pas sans la traditionnelle chasse aux œufs « déposés » par les cloches ou encore le lièvre de Pâques. Mais aujourd'hui, à Noailles dans le parc de la maison des associations , une nouvelle version de cette tradition a été mise en œuvre, afin de faciliter la recherche des friandises par les plus petits et d'assurer une meilleure répartition des « découvertes » ce sont des œufs en plastique multicolores qui avaient été dispersées dans les parcs, insensibles a la relative chaleur de la météo, ils pouvaient tranquillement attendre que les chasseurs viennent les découvrir et les échanger ensuite contre de véritables œufs , poules ou lièvres en chocolat. Une

Superbe départ de chasse à Hermes.

chasse pleine d'ardeur et de joie dont le départ était donné par le comité des fêtes. Pour corser le jeu, il y avait un œuf « spécial » qui était échangeable contre un « super prix ».

A Hermes, c'était dans le parc de la fraternité, dès 15h ce 22 avril, que les enfants piaffaient d'impatience. La mascotte « Jeannot lapin » les attendait pour une magnifique chasse aux œufs traditionnelle de Pâques. Ils étaient plus de 120 à vouloir les découvrir dans le parc. Un joyeux moment ou même les grands se sont laissés prendre au jeu.

On échange les œufs à Noailles



NOAILLES

Noailles: échangerai œuf en plastique contre œuf en chocolat.... Baignée par une superbe météo, la chasse a été bonne pour les nombreux Noaillais présents.

Chasseuses d'œufs de mère en fille



HERMES

A Hermes, aussi, les jeunes talents se manifestent très tôt. Et c'est très rapidement que cette jeune demoiselle, l'œil aiguisé, s'est trouvée les mains remplies d'œufs.